

Pilkada Ke-4 Tahun 2024, InsyaAllah Pemenang No 4 Paslon Rachmansyah- Harsono Pemimpin Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.SELARASNEWS.COM

Sep 23, 2024 - 20:13



Nomor urut 4 Paslon Rachmansyah-Harsono

MOROWALI, Sulawesi Tengah- KPU Morowali telah menetapkan nomor urut pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali dalam pelaksanaan Pilkada Morowali Tahun 2024, bertempat di kantor KPU Morowali, Senin (23/09/2024).

Masing-masing 4 Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Morowali periode 2024-2029, memberi makna tersendiri atas nomor urut yang diperoleh, semua mengklaim punya keistimewaan tersendiri.

Namun diantara semua 4 Paslon yang paling sesuai dan cocok makna nomor urut Paslon adalah nomor urut 4 Paslon Rachmansyah Ismail-Harsono Lamusa.



Berikut ulasannya, sebagaimana diketahui bahwa pelaksanaan Pilkada 2024 merupakan Pilkada ke-4 yang dilaksanakan secara langsung di Morowali, dimana pemilihan kepala daerah di pilih langsung oleh masyarakat bukan oleh DPRD seperti zaman di kepemimpinan Andi Muhammad-Datlin Tamalagi.

Pelaksanaan Pilkada langsung pertama pada Tahun 2007 melahirkan kepemimpinan Anwar Hafid-SU Marunduh hingga 5 tahun. Begitupun Pilkada langsung yang ke-dua Tahun 2012 tetap dilanjutkan pasangan Anwar Hafid dan SU Marunduh.



Lanjut Pilkada langsung ketiga pada Tahun 2017, kala itu dimenangkan pasangan Taslim-Najamudin, yang kini kembali maju Pilkada Morowali mencoba keberuntungan tetapi tak lagi menggandeng Najamudin sebagai wakilnya.

Dan Pilkada langsung ke-4 pada Tahun 2024 ini, demikian untuk jabatan Bupati/Wakil Bupati juga merupakan Pemimpin ke 4 di Morowali. Bupati/Wakil Bupati 1 Andi Muhammad-Datlin, Bupati dan Wakil Bupati 2 Anwar Hafid-SU Marunduh, Bupati/Wakil Bupati ke 3 Taslim-Najamudin, dan Bupati/Wakil Bupati ke 4 sesuai dengan nomor urut 4 Paslon Rachmansyah Ismail-Harsono.



"Insyallah Nomor 4 simbol kemenangan karena ini Pilkada ke 4 tahun 2024 dan Bupati/Wakil Bupati Morowali ke 4. Jadi, Paslon nomor 4 Rachmansyah Ismail-Harsono yang pas dan cocok melambangkan kemenangan," terang Irwan Arya tokoh masyarakat Morowali, sekaligus sebagai mantan Ketua DPRD Morowali yang turut mendampingi pasangan Rachmansyah-Harsono saat penetapan nomor Paslon di kantor KPU Morowali.

Demikian halnya, Calon Bupati Morowali Rachmansyah Ismail dan Wakil Bupati Harsono Lamusa meyakini angka 4 adalah simbol kemenangan, dimana angka 4

penjumlahan dari seluruh 1, 2 dan 3 kemudian di akhiri angka 4.

"InsyaAllah nomor urut 4 adalah simbol kemenangan, karena nomor urut 4 itu merangkul nomor urut 1, 2, 3," ucap Rachmansyah Ismail mantan Pj Bupati Morowali itu.

PILIHAN PRABOWO
KOALISI MOROWALI MAJU

4

A. RACHMANSYAH ISMAIL
HARSONO LAMUSA
CALON BUPATI DAN WAKIL BUPATI MOROWALI
2024 - 2029

PBB PKB GERINDRA PKS GELORA INDONESIA PKS

"Kami pasangan calon nomor urut 4 pasangan Rachmansyah-Harsono dan tim lain marilah kita mengikuti proses Pilkada dengan riang gembira kita ciptakan Pilkada damai," himbau Rachmansyah menambahkan penyampaian saat memberi sambutannya di kantor KPU Morowali.

(PATAR JS)